

# ANTIPASTI

---

## Salade de poulpe tiède, haricots blancs, olives Taggiasca, branche de céleri e tomates dattes 24

Salad of tiepid octopus with white beans, olives, celery and date tomatoes

9 · 12 · 14

---

## Gazpacho - soupe froide de tomates et légumes avec crostino à l'ail 10

Gazpacho - cold vegetable soup served with a garlic crostino

🍴 🌱 Végétarien/Vegetarian 1 · 7 · 12

---

## Vitello tonnato tendre viande de veau avec sauce au thon grande 22 32

Vitello tonnato - slices of cold veal roast with tuna sauce

🍴 3 · 4 · 7 · 10 · 12

---

# SECONDI

---

## Linguine avec crevettes géantes grillées, tomates et piment rouge 32

Linguine with king prawns, tomatoes and chili

1 · 2

---

## Rigatoni "Rummo" à la crème de burrata, courgettes, lardons et pistaches grillées 26

Rigatoni "Rummo" with burrata cream sauce, zucchini, bacon and roasted pistachios

1 · 7 · 8

---

## Piccata d'aubergines avec bolets et risotto au safran 32

Eggplant piccata with porcini and saffron risotto

🌱 Végétarien/Vegetarian 1 · 3 · 7 · 12

---

## Luganighetta - saucisse tessinoise de porc grillée "Macelleria Freddi, Intragna" avec risotto au safran 29

Luganighetta - grilled local pork sausage from "Macelleria Freddi, Intragna" served with saffron risotto

7 · 12

---

## Filets de féra du Lac Majeur, dorés au beurre et sauge, servis avec pommes de terre au persil 39

Whitefish fillets from the Lago Maggiore, fried with butter and sage, served with parsley potatoes

1 · 3 · 4 · 7

---

# PIZZA

---

## Pizza avec petites tomates du Vésuve DOP, tomates jaunes, de la burrata, basilic et origan 25

Pizza with Vesuvio Piennolo cherry tomatoes, yellow tomatoes, burrata, basil leaves and oregano

🍴 1 · 7

---

Lavarello: Svizzera / Italia, rete - Luganighetta: Svizzera